

生活発表会が終わって

令和6年12月5日(木)

生活発表会の練習中から、他のクラスの演目に興味をもっていた子どもたち。休み明けに早速みんなで遊戯室に集まり、大盛り上がりで再現遊びを楽しみました。

記録の視点 幼児期の終わりまでに育ってほしい10の姿

- 健康な心と体
- 自立心
- 協同性
- 道徳性・規範意識の芽生え
- 社会生活との関わり
- 思考力の芽生え
- 自然との関わり・生命尊重
- 数量や図形、標識や文字などへ関心・感覚
- 言葉による伝え合い
- 豊かな感性と表現

すみれ組さんも一緒に踊ろう!



どっこいわっしょい♪楽しい!



私達のお手本見てて!



次はすみれ組の劇やりたいな。先生、音楽も準備してくれる?



遊戯室の楽しそうな声を聴いて、もも組もやってきました。



もも組さんもステージにおいで~!

ステージに上がるのは少し恥ずかしいから、下で踊るね♪



うさぎさん、ごめんなさい。手が出てきちゃったんだ!

もも組の「おしりたんてい」、おしりフリフリするのがかわいいよね♪



ひまわり組が考えた振りつけかっこいいよね。みんなでもう1回Bling-Bang-Bang-Born踊ろう!



次はかさじぞうやろう。ステージの準備しなくちゃ!

ナレーターやってみたかったんだよね。セリフはちゃんと覚えているから、任せて!



お地藏様は目をつぶっていたっけな。真似してみよう。



他のクラスのリズムや劇なども、細かいところまで覚えていて驚きました。発表会に向けての取り組みを進める中で、友達によさに気づき、認め合うことが増えていると感じます。一人ひとりの成長を大切に捉え、2学期のまとめに繋げていきたいです。